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[392] ルール。  2008年3月10日 16時39分

朝永振一郎 さん  e-mail 

紳士（淑女）たれっ！

[391] こんにちは  2008年3月10日 12時39分

管理人 さん  e-mail 

管理人です。 
 
土日で多数の書き込みがあった様ですね。 
いろいろと拝見させていただきました。 
 
いろいろな書き込みを読ませていただいている中で、どこでルールの線引きを 
すればいいのか？ 立場上、ちょっと考えさせていただいております・・・ 
 
近日中に一度、掲示板の書き込み内容に関するルールを見直したいと思います。 
これに関しては皆さんからもご意見をお聞かせいただきたいと思いますので、 
何か良いアイディアがありましたら書き込みにて教えて下さい。 
 
宜しくお願いします。 
 
>>暁の星さん 
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 初めての書き込みありがとうございます。内容に関しましてはこちらでも 
 良く考え、必要によっては対応等を取らせていただきたいと思います。 
 これからも宜しくお願い致します。 
 
>>YUKIさん 
  
 少し振りの書き込みですね。ありがとうございます。 
 管理人もマラソンではありませんが・・・ジョギング程度ならたまに行います。 
 これからは少し気温も暖かくなり走り易い季節になりますね。 
 管理人の住んでいる近所の公園にランニングロードがあるのですが・・・ 
 道沿いに桜の木が植わっ ているのであと一ヵ月もすれば満開の夜桜の中を走る 
 ことが出来そうです。今からとても楽しみです。 
  
 東京マラソンは来年の3月だったと思います。先日も知的障害をお持ちの方のドキ 
 ュメントを放送してましたね。確か・・・その方も１０キロだか２０キロのコース 
 に参加していた覚えがあります。 
 是非、参加できると良いですね。

[390] 朝永です。長々と引用します。  2008年3月10日 9時20分

朝永振一郎 さん  e-mail 

東京新聞 筆洗 
２００８年３月１０日付 
 
息は上がり、体は、そこらじゅうが悲鳴をあげている。もうやめよう、もう十分だ。だが、
もう一歩だけ前へ。いや、もうだめだ。でも、もう一歩だけ前へ▼そんなふうに葛藤（か
っとう）を積み重ねてランナーはゴールへと近づいていくのではないか。してみれば、
マラソンとは「あきらめること」との闘いなのかもしれない。きのうの名古屋国際女子マ
ラソンを見ていて、そんなことを考えた▼金に輝いたシドニー大会以来の五輪出場と
いう高橋尚子選手の夢はスタートから十キロもいかないところで、あっけなくついえ
た。もし夢だけが、この天才ランナーの燃料なら、そこで止まってもおかしくはない。だ
が、彼女は走り続けた。「あきらめること」に抗（あらが）うように▼レース後、高橋選手
が明かしたのは、昨夏、致命的ともいえる右ひざ手術を受けていた事実。もし「あきら
めること」に慣れていれば、そこでジ・エンドのはずだ。だが「挑戦せずにあきらめるわ
けにはいかない」と練習を重ね、名古屋に来た。もうだめだ、でも、もう一歩だけ前へ、
と▼結局、マラソン選手とは「あきらめること」の苦手な種族で、彼女はその典型なの
だろう。そして、それが見る者の心も揺さぶるのではないか。もし、夢の実現を目撃し
たいだけだったなら、あれだけの観衆が、期待のＱちゃんの二十七位でのゴールを競
技場で待ち続けるわけがない▼レースは若い中村友梨香選手が制し、五輪代表が有
力に。世代交代の印象だが、十四歳上の高橋選手は引退を否定した。やはりまた、も
う一歩だけ前へ、である。 
 
こういう引用は、法に触れるのでしょうか？？？ 
もしそうなら、管理人さん、申し訳ないですが、削除してください。 
朝永

[389] 皆さん今晩は！！  2008年3月9日 21時24分
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国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日は掲示板大盛況ですね！！ 
YUKIさん、書き込み有難うございます。 
自炊してご自分で自立して生活されているのですね。 
国士無双はYUKIさんが国士無双に敵意を持って書き込みしているとは思ってません
ので、ご心配なく。東京マラソンに出場するのは面白そうですね。頑張って下さい！！ 
個人の意見はお互い尊重し、議論したい方は、議論し、分かり合えたらいいなと思い
ます。(分かり合えなくていいと思っている方もいらっしゃると思いますが・・・） 
 
それから、管理人さんの書き込み拝見しました。 
確かに言葉の伝わり方は難しいと思います。 
ただ、国士無双は、混乱している訳では無いのでご心配なく。 
 
このところ、職場大忙しで、疲れているので、この辺で。 
 
 
 

[388] ぶらり途中下車小さな旅  2008年3月9日 20時41分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日はブルーアイズはぶらりと都内を小さな散歩をしてきました。 
市ヶ谷駅まで行き釣堀などを眺め総武線に乗りました。 
新宿まで行こうかと思いましたがぶらりとした気ままな旅なので 
「そうだ、毎年バレーボール大会がある千駄ヶ谷で降りてみよう｣と途中下車しました。 
千駄ヶ谷の東京体育館にはバレーボール国際大会の垂れ幕がかかっていました。 
中に入るのは勇気がいったので体育館には入らずそのまま通り沿いにぶらぶら行き
ました。 
途中に看板があって｢新宿御苑こちら｣とあったので｢新宿御苑に行ってみるか｣と道を
そちらに行きました。 
２００円払って園内に入り、芝生の上に座り込んで広々した園内を眺めました。 
今は季節外れなので花を楽しむことはできませんでしたが 
家族連れの楽しそうな人たちや、若いカップル、写真を取っている人など 
思い思いに楽しむ様を見て、ブルーアイズもしばし楽しい気分になりました。 
おなかが減ったのでお弁当を買いベンチに座って食べました。 
今度は「しばらく神保町に行っていないからいってみるか｣と電車にまた乗りました。 
しかし｢明日からまた銀杏があるからあまり疲れるのもなんだなあ｣と気が変わり 
そのまま家路につきました。 
 
かくしてブルーアイズの小さな旅は終わりました。 
明日からまた忙しい一週間が始まりますね。みなさんがんばっていきましょう。 
Ｐ・Ｓ 銀杏は今度の水木は伊豆旅行です。楽しい旅行になるといいです。 
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[387] 度々済みません。  2008年3月9日 20時11分

YUKI さん  e-mail 

何故、私が毎日走る訳は来年の東京マラソン１０キロに出場し、完走して完走メダル
が欲しいからです。私は、中学校に入学した時、1500ﾒｰﾄﾙ7分16秒と学年でもかなり
速い方でした。 
しかし、バイトとかしたら練習する暇や食品の買い出し料理が出来なくなり、どういう選
択肢を選ぶか模索してます。

[386] はじめまして  2008年3月9日 20時4分

暁の星 さん  e-mail 

こんばんは。この掲示板はよく拝見しています。 
人がどのような思想を持とうと自由だと思います。 
しかし椿さんの３８５番の書き込みを見ると 
外部の人から、銀杏のみなさんがそのような考えを持っているように思われるのでは
と危惧しています。 
どんな危ない人が見ているかわからないですからあまり政治思想の書き込み
は・・・？？？

[385] ヒトラーと精神障がい者  2008年3月9日 19時41分

椿三十郎 さん  e-mail 

 ヒトラー（ナチス）がユダヤ人を虐殺した事は割と知られていると思います。でもヒトラ
ーが精神障がい者を虐殺した事は余り知られていません。ヒトラー（ナチス）はユダヤ
人の事だけではなく精神障がい者の事も虐殺したのです。ヒトラー（ナチス）の犯罪は
「ヒトラー（ナチス）を支持したドイツ国民」の犯罪でもあったのです。私たちはヒトラー
（ナチス）の共犯者になってはならない、と思います。私たちは「東洋のナチス」（天皇
や大資本家などの特権階級のための支配体制）と闘わなければならない、と思いま
す。

[384] レズビアンの作者が描くエロマンガ  2008年3月9日 18時43分

椿三十郎 さん  e-mail 

 図書館から借りた『週刊金曜日』の２００８年２月８日号に『午後のハレンチティータイ
ム』という本（情報センター出版局）が紹介されていました。北原みのりさん（「ラブピー
スクラブ」代表）によると、この本は「レズビアンの作者が、セクシュアリティ問わずエロ
に関する「疑問」を口にしていくエッセーマンガ」だそうです。面白そうだ、と思いまし
た。不真面目な椿三十郎でした。どうも済みません。

[383] 自立支援法  2008年3月9日 17時35分

4/5 ページ銀杏企画三丁目の掲示板

2008/03/11http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

     
 

パスワード  削除番号    

YUKI さん  e-mail 

自立支援法の 
◆デメリット 
基本的に利用料、１割負担(収入に応じて上限額あり) 
 
◆メリット 
精神障害者が法定雇用率に換算される。 
 
精神障害者の一般就労が増える事が今後予想される。 
しかしながら、現実的には、精神障害者は社会の偏見や勤務に対応出来ず、長続き
しないケースも稀ではない。 
 
自立支援法の上限額が世帯の収入でなく個人の収入に改善される方向で、今の国会
で議論されている。 
 
１割負担が高いと見るか安いと見るかわ貴方次第。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

392 記事削除
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